

La CNMC autorizó seis operaciones de concentración en diciembre

- Todas las operaciones se aprobaron en primera fase sin compromisos, mientras que la concentración Bondalti Chemicals/ Ercros pasó a segunda fase.

Madrid, 22 de enero de 2025.- La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) aprobó seis operaciones de concentración durante el mes de diciembre.

Zurich Hotel Investment adquiere el control exclusivo de Management Hotelero Piñero

[Exp: C/1514/24 - ZURICH HOTEL INVESTMENTS / MANAGEMENT HOTELERO PIÑERO](#)

Zurich Hotel Investment está controlada por la sociedad estadounidense Hyatt Hoteles Corporation (Hyatt). Hyatt presta, a través de sus filiales en España, servicios de alojamientos en establecimientos hoteleros, y servicios de gestión y franquicia de establecimientos hoteleros.

Management Hotelero Piñero presta servicios de alojamiento en establecimientos hoteleros en España bajo la marca “Bahía Príncipe”.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva ya que esta operación tiene como resultado un reducido solapamiento.

Urbaser adquiere el control exclusivo de Stericycle España y Portugal.

[Exp: C/1513/24 - URBASER / STERICYCLE](#)

El grupo **Urbaser** tiene presencia en varios países y se dedica, principalmente, a la prestación de servicios de limpieza viaria, recogida y tratamiento de residuos, reciclaje y a la gestión de zonas verdes.

Stericycle se dedica a la gestión de residuos sanitarios, así como a servicios de protección radiológica y dosimetría en España y Portugal.

La concentración no da lugar a solapamientos horizontales y verticales, salvo en un mercado donde se da un solapamiento horizontal de mínima importancia. La operación tampoco da lugar a efectos cartera en España.

Adquisición por parte de Miura Partners SGEIC del control exclusivo de Healthtech HTBA Holding

[Exp: C/1512/24 - MIURA PARTNERS SGEIC / HEALTHTECH HTBA HOLDING](#)

Miura tiene como objeto social y actividad principal la administración y gestión de Fondos de Capital Riesgo y de activos de Sociedades de Capital Riesgo.

Healthtech HTBA es una empresa especializada en la producción de los principios activos flavonoides y derivados de la vitamina B12.

Esta operación no da lugar a solapamientos ni horizontales ni verticales, ni a efectos cartera en España.

Se aprueba la adquisición de control conjunto de Avatel por parte de Inveready Asset Management y Vaiia Kapital

[Exp: C/1507/24 - INVEREADY / AVATEL / VAIIA](#)

Inveready es una gestora española de entidades de capital riesgo que se dedica a la gestión de fondos y activos vinculados a sociedades de capital riesgo. Su actividad inversora abarca sectores diversos como el tecnológico, las infraestructuras y las ciencias de la salud.

Vaiia es una sociedad patrimonial andorrana cuyas únicas actividades son las propias de una empresa *holding*.

Avatel es una sociedad española que opera en mercados minoristas del sector de las telecomunicaciones, con presencia en la mayor parte del territorio nacional. Avatel ofrece, principalmente, servicios de conectividad mediante fibra óptica a clientes particulares, en su mayoría, a través de paquetes que comprenden servicios de comunicaciones móviles y servicios audiovisuales.

La operación no da lugar a solapamientos horizontales. Por lo que respecta a los mercados mayoristas, la operación implica un solapamiento vertical. Sin embargo, dado el reducido tamaño de Inveready en el mercado de acceso mayorista de banda ancha fija, este no es significativo.

Debido a las reducidas cuotas y la presencia de importantes operadores nacionales en todos los mercados afectados, no cabría esperar cambios significativos en las dinámicas competitivas del sector. Por lo tanto, es poco probable que esta operación genere un obstáculo para la competencia efectiva.

Consum, S. COOP. V adquiere el control exclusivo de nueve supermercados explotados por Kuups Design International, S.L.U.

[Exp: C/1510/24 - CONSUM / ACTIVOS DE KUUPS](#)

Consum tiene como actividad principal la distribución comercial con base alimentaria a través de establecimientos cuyo formato es el de supermercado o autoservicio.

Kuups es una empresa dedicada a la distribución comercial minorista por medio de supermercados de autoservicio de proximidad.

La operación supone un refuerzo mínimo de la concentración en los mercados afectados de distribución minorista de productos de consumo diario, por lo que no es previsible que suponga un obstáculo a la competencia efectiva en los mercados analizados.

Adquisición por parte de Glintt España S.L.U. del control conjunto sobre Control de Sistemas y Microinformática S.L.

[Exp: C/1515/24 - GLINTT/CS&M/MONSEGUR](#)

Glintt está presente en diferentes sectores de actividad con soluciones informáticas específicas. Dentro del sector farmacéutico, la actividad de Glintt consiste en, por un lado, desarrollar softwares para farmacias comunitarias y hospitales y, por otro lado, comercializar softwares de gestión de oficinas de farmacia.

Monsegur es la filial de Glintt que distribuye el software Farmatic en Cataluña, realizando también la instalación e integración, y resolviendo incidencias menores relacionadas con dicha instalación. También presta el soporte técnico de este equipamiento y realiza, con carácter general, reparaciones de hardware.

CS&M es el distribuidor independiente del software Farmatic en Cataluña. Presta servicios de mantenimiento de hardware y servicios de soporte técnico en la instalación e integración del software Farmatic, en los equipos informáticos situados en oficinas de farmacia de Cataluña. No distribuye software para gestión de farmacias distintos de Farmatic.

La concentración afecta al mercado de distribución de software de gestión de farmacias y de servicios de soporte técnico y mantenimiento. Aunque comporta un aumento de cuota reducido en el ámbito nacional, sí que es significativo en

Cataluña.

Sin embargo, se descartan riesgos para la competencia en los mercados afectados por los siguientes factores: (i) la limitada competencia intra-marca existente antes de la operación, (ii) la presencia de competidores con gran implantación, principalmente cooperativas farmacéuticas que distribuyen software de gestión de farmacias en competencia con distribuidores independientes, y (iii) la presión competitiva que algunas empresas externas al mercado pueden ejercer en determinados servicios

Análisis en segunda fase de la operación Bondalti Chemicals/ Ercros

[Exp: C/1480/24 - BONDALTI CHEMICALS / ERCROS](#)

Tienes toda la información sobre esta operación en la [nota de prensa](#) publicada el 14 de enero de 2025.

Contenido relacionado:

- [Blog \(29/09/2023\):](#) *En la CNMC vigilamos las concentraciones entre las empresas*